

Gonfreville l'Orcher, le 3 septembre 2015

Jean-Paul LECOQ

Maire de Gonfreville l'Orcher
Conseiller départemental de Seine-Maritime
Vice-président de la Communauté d'Agglomération Havraise

Nos Réf. : JPL/SG1

M. Jean-Michel SAGLIO
Inspecteur d'Académie Le Havre Sud
32 rue du Père Flavigny
BP 2048
76600 LE HAVRE

Objet : *Direction de l'école maternelle Arthur Fleury*

Monsieur l'Inspecteur,

Vous avez été destinataire d'un courrier collectif signé massivement par les parents d'élèves de l'école maternelle Arthur Fleury qui vous expriment leur incompréhension après l'annonce, en fin d'année scolaire, du départ de Madame Caroline Pirocchi, directrice remplaçante nommée lors de la rentrée 2014 pour palier l'absence de Madame Le Cesne, directrice de cette école. Et ce alors même que cette absence se trouvait prolonger lors de cette rentrée 2015.

Or, cette incompréhension, qui peut se comprendre au regard des liens et projets tissés par Madame Pirocchi, se trouve aujourd'hui fortement accentuée en raison de l'absence d'un directeur depuis la rentrée.

Je m'étonne et par conséquent ne peux expliquer que les services de l'Education Nationale mettent un terme à une situation existante qui, au regard de nos informations, semblait satisfaisante, sans avoir garanti une alternative destinée à maintenir une direction à la tête de cet établissement dès cette présente rentrée.

Je suis d'autant plus étonné que l'école Arthur Fleury est la seule école maternelle du périmètre politique de la ville. Il nous semble qu'il y ait un décalage entre les attentes des services de l'Etat en ce qui concerne la collectivité locale sur ce quartier et la difficulté des services de l'Education Nationale à garantir un fonctionnement de haute qualité de cette école.

Il me semble qu'il convient de mettre un terme dans les plus brefs délais à cette vacance de direction et de rassurer les parents sur les moyens mis à disposition pour garantir son bon fonctionnement comme la qualité de la prise en charge et de l'enseignement des élèves scolarisés.

../..

Ne doutant pas que vous y travaillez, je souhaiterais obtenir une réponse quant à la solution trouvée pour résoudre à cette situation préjudiciable.

Dans cette attente, je vous prie de croire, Monsieur l'Inspecteur, en l'expression de mes salutations distinguées.

Jean-Paul LECOQ